

La newsletter de septembre 2022



EC-TEL 2022 DU 12 AU 16 SEPTEMBRE

La conférence EC-TEL 2022 organisée par l'IRIT à Toulouse approche : J-7 !

Le programme est disponible ici : <https://ea-tel.eu/ectel2022/programme>.

Il est encore temps de vous inscrire pour participer à la conférence. Si vous ne pouvez pas vous déplacer, l'option d'y participer en ligne est désormais possible.



VIENT DE PARAITRE...

L'ingénieur pédagogique dans le supérieur – *Des pratiques professionnelles en mutation.*



APPELS A COMMUNICATION

- 30 septembre, EdMedia + Innovate Learning conference 2022, Online, France.
- 1 octobre, STICEF « Dispositif hybride ».



PROCHAINS EVENEMENTS

- EC-TEL 2022, 12 - 16 septembre, à Toulouse, France.
- Colloque International Ticemed 13, 17 octobre, à Athènes, Grèce.
- AFDECE 2022, 24 – 28 octobre, à La Havane, Cuba.
- EduPM 2022, 24 octobre, à Bozen-Bolzano, Italie.



OFFRE D'EMPLOI

- Ingénieur pour conception et développement d'une application sur tablette en javascript, **Posté le 25 juillet 2022.**
- CDD Ingénieur en développement web au LIRIS, **Posté le 21 juillet 2022.**
- Thèse de doctorat en TAL au LISN (Orsay), **Posté le 4 juillet 2022.**
- Thèse au laboratoire IBISC - Paris-Saclay, **Posté le 22 juin 2022.**
- CDD 19 mois Ingénieur.e R&D en IA (programmation logique) - Clermont-Ferrand, **Posté le 5 juin 2022.**

La newsletter vous souhaite une bonne rentrée universitaire 2022-2023 !

Dominique Groux, pour le Comité Web de l'ATIEF